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第２回坂出市高齢者福祉計画等策定協議会 

日時：令和２年８月２７日（木） 

午後１時３０分から午後３時分まで 

場所：坂出市役所２階 大会議室 

 

１ 開会 

事 務 局： 

定刻になりましたので，ただ今より第２回坂出市高齢者福祉計画等策定協議会を開会します。本

日は，委員の皆さま方におかれましては大変暑い中，またお忙しい中，お集まりいただきまして誠

にありがとうございます。また，本日，委員 2名は欠席ということで連絡をいただいておりますの

でご報告させていただきます。 

 それではこれより，議事に入りますが，その前にお手元にお配りしております資料を確認したい

と思います。 

（資料の確認） 

 

事 務 局： 

それでは，これから議事へ移らせていただきたいと思います。真鍋会長にこれからの進行をお願

いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

２ 議事 

（１）「坂出市高齢者福祉計画及び第７期介護保険事業計画」の進捗に関する質問・意見について 

会 長： 

皆さんこんにちは。議事進行をさせていただきます。 

まず，議事１「坂出市高齢者福祉計画及び第７期介護保険事業計画」の進捗に関する質問・意見

について」事務局より説明をお願いします。 

 

事 務 局： 

（資料１「「坂出市高齢者福祉計画及び第７期介護保険事業計画」の進捗に関する質問・意見につ

いて（回答）」説明） 

 

会  長： 

ありがとうございました。ただ今事務局から説明がありましたが，何かご質問等ありますでしょ

うか。意見・ご質問いただいた委員に対する回答でしたが，よろしいでしょうか。 

 

委 員： 

教えていただきたいのですが，最後から２番目の，介護支援の推進の質問ですが，「満床ではない

ため，今後も待機者は増加しないと考えております」とのご回答でしたが，入所率が 93％～96％と，

ほぼ満床に近いと思いますが，今後もこのまま問題なくいけるというお考えなのでしょうか。 

 

事 務 局： 
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毎月の入所状況の詳細が県からでていますので，平成 29年度からの入所者数を確認しましたら，

最低で 93％，最高で 96％であり 100％になることがなかったことと，第７期計画で老人保健施設を

20床増床（令和 2年 4月開設）したこと，今までの経過をみても待機者は増加することはないと考

えています。 

 

会 長： 

ありがとうございました。他にはありますか。 

 

会 長： 

他にいかがでしょうか。 

 

（特になし） 

 

会 長： 

よろしいでしょうか。ありがとうございました。 

 

（２）「第８期介護保険事業計画の基本指針」（案）について 

会 長： 

続きまして，議事２「第８期介護保険事業計画の基本指針（案）について」事務局より説明をお

願いします。 

 

事 務 局： 

（資料２－１「第８期介護保険事業計画の基本指針（案）について」，資料２－２「基本指針の構

成（案）について」説明） 

 

会 長： 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明に関しまして，何かご質問，ご意見はござ

いますか。 

 

（特になし） 

 

会 長： 

よろしいでしょうか。 

今ご説明のありました基本指針に基づいて，今後，介護保険事業計画を考えていければと思います。 

 

（３）「坂出市介護予防・日常生活圏域ニーズ調査の結果報告」について 

会 長： 

続きまして，議事３「坂出市介護予防・日常生活圏域ニーズ調査の結果報告について」事務局よ

り説明をお願いします。 
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事 務 局： 

（別添資料「坂出市介護予防・日常生活圏域ニーズ調査」の結果報告書について説明） 

 

会 長： 

ありがとうございました。ただ今の説明に関しまして，何かご質問やご意見はありますか。 

 

委 員： 

質問というより意見ですが，口腔機能，趣味，転倒，様々な問題がある中で，８ページの「どな

たかの介護・介助が必要ですか」というところで，「何らかの介護・介助が必要だが，現在は受けて

いない」というのが大きな問題の１つではないかと思います。最後に，「手助け」というテーマも出

ましたが，必要な介助の程度も様々でしょうし介助は必要ではないというかたのためにも介護・介

助が必要等，いろんなことがあると思いますが，その中でも「介護・介助が必要だが，現在は受け

ていない」という割合が 17.3％となっているので，この割合を減らすことが大事なことの１つだと

思います。 

 

会 長： 

貴重なご意見ありがとうございました。他に何かありますか。 

今回の調査，前回もそうですが，要支援１・２の認定者へ対してのアンケートがあり，「何らかの

介護・介助が必要だが現在は受けていない」というのは，要支援の認定は受けているが，サービス

を受けていないという人なのでしょうか。それとも，自分のニーズに対する介護サービスがないの

で，受けていないということなのでしょうか。内容まではまだ調査していないので，分かりづらい

と思いますが，市民のかたのご意見を考えてみた場合に，どうなのでしょうか。 

 

事 務 局： 

ニーズ調査の中では，そのような要支援者のサービスに対する調査をしていませんが，国が在宅

介護実態調査の中で要支援者の方を調査させていただいて，その中でサービス未利用や入所サービ

スを使っていないかという調査はさせていただいています。こういった調査を考慮して検討してい

ただけたらと思います。 

 

会 長： 

わかりました。今後また，考えていきましょう。 

他にいかがでしょうか。 

 

（特になし） 

 

（４）「坂出市在宅介護実態調査」の結果について 

会 長： 

続きまして，議事４「坂出市在宅介護実態調査の結果について」事務局より説明をお願いします。 
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事 務 局： 

（別添資料「坂出市在宅介護実態調査報告書」について説明） 

 

会 長： 

ありがとうございました。ただ今の説明に関しまして，何かご質問やご意見はありますか。 

 

委 員： 

要支援１・２の人が今のところ必要だが受けていないのか，受ける必要がないのかというところ

ですが，要支援１・２の人というのは，将来，要介護１ならないように予防が必要なかたがたです

ので，そのかたに対して，今のところ何も支障はないが，予防のためにはこういうことをしないと

いけない，という啓蒙はしていくべきだと思います。 

 

事 務 局： 

その点については，注視しなくてはいけない部分だと思っています。介護予防というのが，今後

の第８期においては，その点に重きを置いた事業計画の策定をしていきたいと考えています。よろ

しくお願いいたします。 

 

会 長： 

ありがとうございます。他にいかがでしょうか。 

 

（特になし） 

 

会 長： 

よろしいでしょうか。 

今までのアンケート結果を踏まえて，今後の介護保険事業計画を考えていければと思います。 

 

 

３ その他 

会 長： 

議題はすべて予定通り終わりましたが，その他について事務局からありますか。 

 

事 務 局： 

ありがとうございました。貴重なご意見もいただき，ありがとうございました。また，資料につ

いて不手際がありましたことをお詫び申し上げます。 

事務局からのお知らせといたしましては，次回の策定協議会を１０月１５日で予定しております。

会場もこちらで考えております。開催案内につきましては，改めて文書でご案内させていただきま

す。また，時間も１３時３０分，同じ時間帯を予定しております。今回お配りしている，フラット

ファイルのアンケート調査の結果ですが，新しい資料と差し替え，新たに各委員へ送らせていただ

きたいと思っていますので，本日の結果は回収させていただきます。事務局からは以上です。 
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会 長： 

ありがとうございました。その他，なにかございますか。 

 

（特になし） 

 

 

４ 閉会 

会 長： 

それでは，他にないようですので，本日の会議は以上で終了させていただきます。 

どうもありがとうございました。 

 

事 務 局： 

ありがとうございました。これをもちまして閉会とさせていただきます。お忘れ物のないように，

またお体にも十分気を付けていただき，コロナ対策，熱中症対策，食中毒等にも気を付けていただ

きたいと存じます。本日はどうもありがとうございました。 

 

（閉会） 


